

Weisung - Playoff-Aktionsfonds NLA

Version: 2014 V01
 Autor: Edwin Wiedmer, Präsident Nationalliga
 Überarbeitung: Oktober 2014
 Abnahme: 20.11.2014 durch NLPK

Der Aktionsfonds wurde eingeführt, um finanzielle Mittel zu generieren, die zur Weiterentwicklung der obersten Liga (NLA) eingesetzt werden. Diese Mittel werden von den zusätzlichen Einnahmen aus entscheidenden Playoff-Spielen der Heimteams generiert.

Vorgehen / Verwendung

Dieser Prozess hat sich bewährt und mit der zunehmenden Kommerzialisierung und dem steigenden Zuschauerinteresse sind diese entscheidenden Spiele für die beteiligten Heimmannschaften ein lukratives Geschäft. Eine Abgabe im Interesse der NLA ist somit gerechtfertigt. Der Fonds wird von den Herren seit 2001 und von den Damen seit 2003 vermehrt.

Ab der Saison 2014/2015 wird die Finalrunde in einem einzigen Spiel entschieden, dem sog. Superfinal. Wegen der Änderung der Anzahl Spiele in der Finalrunde wird eine Anpassung notwendig.

- 1 Vereinskontobelastung für die organisierenden Heimmannschaften

Vereinskonto- belastung

| NLA Damen | Viertelfinal | Halbfinal |
|-------------------|---------------------|------------------|
| Spiel 4 | | CHF 1'000.00 |
| Spiel 5 | | CHF 1'500.00 |
| NLA Herren | Viertelfinal | Halbfinal |
| Spiel 5 | CHF 250.00 | CHF 500.00 |
| Spiel 6 | CHF 500.00 | CHF 1'000.00 |
| Spiel 7 | CHF 750.00 | CHF 1'500.00 |

- 2 Das Nationalliga-Komitee wird beauftragt, die Mittel für eine gezielte Vermarktung der NLA einzusetzen. Jedes Projekt muss von den NLA-Vereinen bewilligt werden.

Einsatz der Mittel

- 3 Die Regelung gilt ab der Saison 2014/2015 und bleibt bis zum Widerruf in Kraft. Die vorliegende Regelung ersetzt die Regelung vom 17.11.2011.

Inkrafttreten